



Mois des arts

Ce mois-ci

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
1 Le gr. 22 se rend à la bibliothèque Langelier. Le gr. 41 participe à un atelier radio offert par la <i>Ruelle de l'avenir</i> .	2 Journée mondiale de l'autisme. On porte du bleu! 18 h 30 : Réunion des membres de l'OPP	3	4 Le gr. 42 visite Radio-Canada. Le gr. 32 se rend à la piscine. Visite de l'auteure Maryse Peyskens en 5 ^e année	5 Journée pédagogique
8	9 Le gr. 33 se rend à la bibliothèque Langelier. Atelier littéraire pour le groupe 04 Formation des groupes pour les ateliers du mercredi (SDG)	10 Début des ateliers du mercredi au service de garde Le gr. 32 se rend à la bibliothèque Langelier.	11 Le gr. 33 se rend à la piscine.	12 Activité <i>Consignation</i> pour les élèves de la 1 ^{re} à la 6 ^e année, à l'annexe Dernière journée pour apporter vos piles à l'annexe
15 Vaccination pour les élèves de 4 ^e année	16	17	18 Le gr. 33 se rend à la piscine.	19 Congé du Vendredi Saint
22 Congé du lundi de Pâques	23 18 h 30 : Réunion des membres du conseil d'établissement	24 Activité de course avec des élèves de Louis-Riel pour les groupes de la 1 ^{re} à la 6 ^e année	25 Animation <i>Prof Dino</i> pour le préscolaire Le gr. 33 se rend à la piscine.	26 Animation <i>Prof Dino</i> pour le préscolaire Les élèves des 2 ^e et 3 ^e cycles assistent à la Série mondiale de plongeon à la piscine olympique.
29	30 Les élèves du gr.03 se rendent à la bibliothèque Langelier. Les gr. 41 et 43 visitent Radio-Canada.			

En vrac

Journée pédagogique

5 avril

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde participeront à un atelier offert par la compagnie *Silence on tourne!*

Mois des Arts

En avril, nous célébrons le Mois des arts à la CSDM!

LES ARTS POUR LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE !

Depuis 2009, nous célébrons le Mois des arts en avril à la CSDM. C'est un rendez-vous annuel auquel de nombreuses écoles primaires, secondaires et de la formation des adultes participent. Tout au long du mois, les quatre disciplines, l'art dramatique, les arts plastiques, la danse et la musique sont à l'honneur! En avril, mille et un projets artistiques emballants contribuent à la réussite des élèves.

Club Optimiste

Simone Comtois, Sarah-Maude Langevin et Andrea Alexandra Santillan Alva se sont qualifiées pour l'étape suivante, lors de la dictée du gouverneur. Cette prochaine étape aura lieu au début du mois de mai. Nous leur souhaitons la meilleure des chances.

Dictée PGL

Les élèves et les familles se sont vraiment investis au-delà des espérances dans le projet de la dictée commanditée PGL. 4 769,43 \$ ont été amassés. Nous pourrions donc remettre un beau chèque de 2 457,77 \$ \$ à la Fondation PGL. La différence contribuera à payer une partie du transport pour la sortie de fin d'année que feront toutes les classes de l'école au Camp Boute-en-train. Encore une fois un grand BRAVO et un gros MERCI à toute la communauté de l'école Saint-Fabien pour cette autre belle réussite.

Des nouvelles de l'OPP

Le bazar annuel de l'école Saint-Fabien se tiendra le samedi 15 juin, de 10 h à 15 h. Si vous avez des objets qui cherchent un nouveau propriétaire pour débiter une deuxième vie, mettez-les de côté. Des informations plus précises vous seront envoyées sous peu.

Vêtements et température

Considérant la température changeante des derniers jours, nous demandons la collaboration de tous les parents afin que les enfants se présentent à l'école avec des vêtements adéquats. En avril ne te découvre pas d'un fil! Merci!

Opération de lutte contre l'agrile du frêne

La CSDM a commencé l'abattage de frênes sur ses terrains situés dans les zones à risque. Ces zones ont été identifiées par la Ville de Montréal. Toutes les mesures seront prises afin d'assurer la sécurité des occupants durant les travaux. Ceux-ci auront lieu hors des heures de l'école, ainsi que les jours de fin de semaine. Pour plus d'information : ville.montreal.qc.ca/agrile

Inscriptions au service de garde pour l'année 2019-2020

Les inscriptions en ligne par Mozaïk sont terminées. Si vous n'avez pas pu le faire en ligne, nous vous demandons de vous présenter au bureau du service de garde du 8 au 12 avril, afin de procéder à l'inscription de votre enfant en version papier.

Ateliers du mercredi du service de garde

Vous recevrez la description des ateliers du mercredi qui seront offerts à partir du mercredi 10 avril. Vous êtes priés de retourner le coupon-réponse au plus tard le jeudi 4 avril. La formation des groupes, en fonction des réponses reçues, se fera au gymnase le 9 avril. Les enfants pour qui aucun coupon-réponse n'aura été retourné à l'école seront intégrés dans des ateliers pour lesquels il y a encore des places disponibles.

Départ hâtif ou changement de routine de fin de journée - Rappels

Nous remarquons dernièrement une hausse de départs hâtifs pour des rendez-vous médicaux, des départs pour la fin de semaine, etc. Nous vous demandons s.v.p. de tenter de limiter le plus possible ces situations qui perturbent les apprentissages de vos enfants. Merci de votre précieuse collaboration.

Aussi, lorsque vous changez la routine de fin de journée de votre enfant et que vous souhaitez venir le chercher au service de garde vous devez aviser le service de garde et l'enseignant en mettant un mot dans l'agenda. Il est également important de le dire à votre enfant pour qu'il sache où vous allez l'attendre. Si vous avez une urgence et que vous ne pouvez arriver à l'heure, merci d'aviser également le secrétariat de l'école de 8 h à 15 h 25. Par la suite, communiquez directement avec le service de garde au 514 596-4888.

Nouvelle signalisation

Afin d'assurer la sécurité des élèves, la zone scolaire d'arrêt interdit excepté autobus à l'avant de l'école Saint-Fabien sur la rue de Renty sera agrandie vers la rue De Repentigny. De ce fait vous ne pourrez plus vous stationner devant la porte de la grille de la cour d'école sous peine d'avoir une contravention par le service de police. Par contre, la zone de débarquement du côté de la rue de L'Escarbot reste inchangée. Nous vous invitons à utiliser la zone de débarquement de la rue de L'Escarbot.

Capsule psychoéducative

L'échec est-il quelque chose de positif qui permet d'apprendre, ou est-ce une expérience négative qui entrave le succès? Selon plusieurs études, la façon dont les parents répondent à cette question aurait une influence sur la façon dont l'enfant perçoit sa capacité à s'améliorer à l'école et sur sa motivation scolaire.

En effet, les parents qui perçoivent **l'échec comme quelque chose de négatif** ont plus tendance à s'inquiéter des habiletés de leur enfant, ainsi qu'à rassurer celui-ci en lui disant qu'une personne ne peut pas être habile dans tous les domaines. Cela pourrait envoyer à l'élève le message qu'il est temps d'abandonner l'idée de s'améliorer dans les matières scolaires plus difficiles, plutôt que d'apprendre des difficultés qu'il a rencontrées.

Au contraire, les parents qui voient davantage **l'échec comme une occasion d'apprendre** sont plus enclins à demander à leur enfant ce qu'il a appris du test en question, ce qu'il a encore à apprendre et si recevoir un soutien supplémentaire lui permettrait de s'améliorer. Lorsque les enfants voient leurs habiletés comme quelque chose qu'ils peuvent améliorer au fil du temps, ils gèrent les obstacles de façon plus constructive.

L'idée est la suivante : lorsque votre enfant a du mal à faire quelque chose, au lieu de mettre l'accent sur ses habiletés, concentrez-vous sur ce qu'il peut apprendre de cet obstacle, tel un tremplin.

Annie Arcouette, psychoéducatrice

BON MOIS D'AVRIL!

Claudine Baril
Directrice

Jérôme Lamontagne
Directeur adjoint